

架け橋だより

架け橋プログラムとは、幼児期の教育から小学校教育への
円滑な接続を図るためのものです。

令和6年度 第3号

西会津町こゆりこども園

【水泳記録会を見に行っただよ！】

実施日 7月 17日（木曜日）

○活動の様子

小学校の水泳記録会を見に行きました。はじめて見る泳ぎのスタイルや、大きいプールで最後まで一所懸命泳ぎき
るお兄さんお姉さんの姿を見て、子供たちは感動したようでした。また、泳いでいる友達に対して、掛け声をかけて応援
していた様子が印象に残ったようです。年長児も自分の兄弟の出番がくると「お兄ちゃん、がんばれ！」と大きな声で
応援していました。また、別日に1年生とプール遊びで交流も行いました。

②水泳記録会で
小学生を応援し、
最後までがんばる
姿に感動しまし
た。自分もやっ
てみたい気持ち
が芽生えました。



【野菜がたくさん採れたよ〜！】

実施日 7月 ~

○活動の様子

小学校の菜園で夏野菜の収穫をしました。野菜が苦手な子も収穫することが楽しく、たくさん採れると嬉しそうに保
育者に見せにきてくれます。ミニトマトが苦手だったのに、採れたてをみんなにつられて食べられるようになった子もいま
した。収穫した野菜を数え「やさしいうんどうかい」の表にシールを貼り、楽しく記録もしています。

⑦⑧野菜畑の草
むしりや収穫体
験をすることで
興味もてまし
た。収穫した
ものを楽しみ
ながら数える
こともできま
した。



○保育士の思い

水泳記録会で小学生が最後まで泳ぎきる姿を見て、
順位のものにこだわらず、最後まで諦めないことが大切な
ことを年長児に感じてほしいと思いました。また、友達の
応援があることで頑張れることも気が付いてほしいです。

○保護者のみなさんへ

夏に楽しく水遊びやプール遊びを経験することで、水へ
の恐怖心が減ります。また、野菜の収穫や食事も、家族
や仲間と楽しむことで食への意欲に繋がります。ぜひ、
夏しかできない様々な体験を一緒に楽しんでください。

○幼児期の終わりまでに育てたい「10の姿」…今回の活動では主に、②⑦⑧

- ①健康な心と体 ②自立心 ③協同性 ④道徳性・規範意識の芽生え ⑤社会生活との関わり ⑥思考力の芽生え
⑦自然との関わり・生命尊重 ⑧数量や図形、意識や文字などへの関心 ⑨言葉による伝え合い ⑩豊かな感性と表現